

Diputados de oposición critican narrativa de AMLO contra corrupción en obras tras observaciones de ASF

Legisladores de oposición criticaron al gobierno federal por el presunto mal uso de los recursos administrados en diversos programas federales y megaproyectos del presidente Andrés Manuel López Obrador, los cuales han sido observados por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y que ascienden a más de 77 mil 244 millones de pesos.

A través de redes sociales, el coordinador de Movimiento Ciudadano en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez, dijo que con parte de esos recursos podrían mantener al INE sin recortes por más de 15 años.

"Solo con la corrupción de lo ejercido en un año en los mega-proyectos, alcanzaría para 15 años de lo que le quieren recortar al INE", escribió.

Álvarez recordó de manera sarcástica los principios del Movimiento de Regeneración Nacional: "No mentir, no robar y no traicionar al pueblo".

Este lunes, EL UNIVERSAL dio a conocer que de 2019 a 2021 las dependencias federales y empresas productivas del Estado han incurrido en probables daños al erario por 77 mil 244 millones 152 mil 400 pesos. Destacan pagos en exceso y contratos a sobrecosto en las obras insignia de Andrés Manuel López Obrador, como el Tren Maya, la refinería de Dos Bocas y el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA). También, compras fantasma y pérdida de productos en Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), pagos en exceso en Liconsa y falta de productos de la canasta básica en Diconsa, esquemas irregulares de contratación de los servidores de la nación, pagos duplicados en Sembrando Vida y Jóvenes Construyendo el Futuro e incluso la presunta entrega de pensiones para adultos mayores, quienes, se comprobó, ya habían fallecido.

Al respecto, el coordinador del PRD en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro, escribió en su red social: "Esto significa un gran saqueo al país mientras los sectores vulnerables tienen enormes necesidades". De acuerdo con la ASF, entre 2019 a 2021 dependencias federales y empresas productivas del Estado incurrieron en probables daños al erario por más de 77 mil 244 millones de pesos. Esto significa un gran saqueo al país mientras los sectores vulnerables tienen enormes necesidades.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-de-oposicion-critican-narrativa-de-amlo-contra-corrupcion-en-obras-tras-observaciones-de-asf